

EDITORIAL

CINCUNETENARIO DE LA ASOCIACION FISICA ARGENTINA

Este año celebramos con alborozo el cincuentenario de la fundación de la ASOCIACION FISICA ARGENTINA (AFA). En el acta misma de fundación, que reproducimos en la página siguiente, se reconocían, como antecedentes las reuniones realizadas en Córdoba y Buenos Aires.

Desde un primer momento fueron una guía para las acciones de la AFA la sencillez, la eficacia y el servicio a la comunidad científica como un todo. Estas ideas no siempre se respetaron y en algunas ocasiones, quizás inevitables y necesarias, la AFA asumió además la representación y defensa de los derechos e intereses de sus asociados.

Hoy la organización de la AFA es más compleja, con más de un millar de socios, una decena de filiales en todo el país y con convenios internacionales de reciprocidad. Cobija a varias divisiones por especialidad, forma parte de la Federación Latinoamericana de Sociedades de Física y edita la revista Anales de Física. Ha sido también cuna de otras sociedades científicas o profesionales. Actualmente, realiza una reunión científica nacional por año. La próxima se llevará a cabo en la última semana de Octubre en la localidad de Villa Giardino, Córdoba, como una forma de celebrar, junto con el recuerdo, aquella primera reunión en el Observatorio Astronómico de Córdoba.

Damos nuestro sincero agradecimiento a todos aquellos que supieron, con certeza, sentar las bases para el desarrollo de la Física en la Argentina, con la creación de la AFA, sin la cual, como se establecía en su primer estatuto, "el progreso de la investigación y la enseñanza de la Física y la Astronomía, por medio de reuniones científicas periódicas y de la publicación de los resultados de las investigaciones" no habría sido posible.

Los Editores